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 渋谷駅周辺の再開発事業は順調に推移し、2019 年秋には渋谷スクランブルスクエ

ア、渋谷フクラスの開業が予定されている。来たるオリンピック・パラリンピックに

向け、国内外からますます多くの来街者で賑わうことが予想される。 

 そうした中、ビットバレーの言葉に代表されるようにビジネスチャンスを求めて創

業が盛んな一方、消費税率引き上げに伴う価格転嫁、ファストファッションの台頭、

建築資材の価格高騰や確保に伴う競争激化など、中小企業を取り巻く環境は厳しさを

増している。とりわけ、労働者人口の減少による人手不足や人件費の上昇が顕在化し、

経営課題の上位を占めている。 

 また、多言語化への対応、ナイトタイムエコノミーの取り込み、区内における地域

間格差の是正など、観光振興においても問題が山積している。 

 

周知のとおり、貴区においては 2017年に「渋谷区長期基本計画」を策定し、「ビジ

ネスの冒険に満ちた街へ。」の中で産業・観光振興の分野における施策の方向性を示

している。 

他方で、産業・観光振興に関する課題は上述の例のように多岐に亘り、これら様々

な問題の解決を図るには、さらに具体的なプランを策定し、実行していく必要がある。 

そこで、基本計画に示される方向性を実現していくために、産業・観光振興の分野

に関する「（仮称）渋谷区産業観光振興基本計画」の策定を求めるものである。 

 

また、「渋谷区長期基本計画」の策定にあたっては「渋谷区基本構想等審議会」が設

置され、答申がなされた。区政における課題は、産業・観光振興以外にも子育てや教

育、福祉、防災など広範囲であることから、同審議会においても多様な分野による委

員で構成がなされた。 

そのため、「（仮称）渋谷区産業観光振興基本計画」の策定にあたっては、産業・観

光振興に関する意見を集約するため、地域の企業や経済団体、有識者等によって構成

された委員会の設置を併せて求める。 

 

本要望が実現するよう、格別のご高配を賜りたい。 
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